

Quelle: Eifel-Mosel-Zeitung

Datum: 09.04.2022

Seite: 6

## EIFEL Eier – jetzt erst recht! – Ganz bewusst regional einkaufen!



Trotz Auf's und Ab's – trotz immer neuer Krisen mit deren vielen großen und kleinen sichtbaren sowie unsichtbaren Folgen – auch in 2022 feiern wir das Osterfest. Und darauf sollten wir uns alle freuen. Außerdem hat das Osterfest eine wichtige Bedeutung, die als wertvoller Gegenpol zum aktuellen Nachrichtenalltag passt.

Je schwieriger GLOBAL wird, desto wichtiger wird REGIONAL. Die Regionalmarke EIFEL setzt sich mit ihren Mitgliedsbetrieben seit ca. 20 Jahren bereits für regionale Wirtschaftskreisläufe, für den Strukturerhalt der Landwirtschaft und des Handwerks, für regionales Miteinander, für regionale Produkte mit regionalem Futter u.v.m. ein – damit auch die Abhängigkeit von außen, von Weltmärkten etc. nicht zu groß wird. Das Stichwort heißt auch: VERSORGUNGSSICHERHEIT bei Lebensmitteln, Energie, Futtermittel etc.

Deshalb möchten wir ganz bewusst wieder einmal darauf aufmerksam machen, dass WIR ALLE als Verbraucher gezielt Produkte



Das Osterfest naht! EIFEL Eier sind ein MUSS! (Foto: RME)

aus der Region einkaufen sollen. Das stärkt unsere Betriebe, das stärkt unsere Landwirtschaft, das unterstützt den Erhalt unserer Nahrungsmittelproduktion vor der Haustür.

Also: zu Ostern gibt es EIFEL Eier! In vielen Lebensmittelmärkten in der Eifel finden Sie diese EIFEL Produkte – ob BIO, ob Freiland, ob Bodenhaltung, ob gefärbte Eier... wichtig für Sie zur Orientierung

ist das kleine bunte EIFEL-„e“ auf den Verpackungen. Das garantiert gutes Futter, Einhaltung der vorgegebenen Qualitätskriterien samt neuester Bruderhahn-Thematik, Tierwohlaspekte u.v.m.

Auf der Webseite der Regionalmarke EIFEL finden interessierte Verbraucher Infos zu allen zertifizierten EIFEL Ei-Erzeugern.

Neben einigen Direktvermarktern wie die landwirtschaftlichen Familienbetriebe Feinen aus Metterich, Hack aus Bleialf, Janshen aus Ellscheid, Püllen aus Nörvenich, Pützer aus Hellenthal und Scholtes aus Körperich produzieren weitere Betriebe für den größten EIFEL Ei-Vermarkter, den Geflügelhof Andres aus Mendig. Familie Andres, EIFEL Produzent der ersten Stunde, arbeitet mit einem cleveren Konzept in einer Produktions- und Vermarktungsgemeinschaft mit mittlerweile fünf landwirtschaftlichen Familienbetrieben zusammen. In einem neuen Infolyer, der zum Download auf der Regionalmarke EIFEL-Webseite bereit steht, entdecken Sie noch mehr Wissenswertes.

Bereiten Sie sich auf OSTERN vor – mit garantiert regionalen EIFEL Eiern. Regional – kontrolliert – garantiert EIFEL! Garantiert wertvoll!

**Regionalmarke EIFEL – Qualität ist unsere Natur! Wer weiter denkt, kauft näher ein! Ω**